

Un city stade

Résumé

Projet proposé par des membres du conseil de quartier de Venoix-Beaulieu. Installer un city stade à quelques pas du 17B et du groupe scolaire Jean Moulin, dans l'ancienne cour de récréation de la MJC Venoix.

Ce projet de création de city stade vise à implanter une structure multisports où l'on peut pratiquer des jeux de ballon en extérieur comme le football, le handball, le basketball, volley-ball, etc., et palie ainsi au manque d'infrastructures sportives d'extérieures ouvertes à tous sur le quartier.

Un city stade est un véritable lieu de proximité, de rencontres, de partage et de passion du sport pour les riverains de tout âge, favorisant le lien social du quartier.

Lieu d'activités porté par tous les acteurs locaux, situé à proximité du 17B et des écoles de secteur, il sera une solution idéale, aussi bien pour les temps scolaires (aux beaux jours) que pour le périscolaire, et, les associations pourront également pleinement en bénéficier".

Répondant aux dernières normes, ce terrain pourra accueillir aussi les personnes à mobilité réduite et, couplé à des infrastructures adaptées (bancs, parking à vélo...) dans un cadre arboré et verdoyant, parents, habitants du quartier et curieux pourront se retrouver pour partager un bon moment

Photos





Vidéo

<https://youtu.be/nm7hqOMv6YE>